



DÉCLARATION DU BUREAU EXÉCUTIF

Réuni mardi 21 Décembre 2010 sous la présidence du camarade Abdessalem **JRAD**,

- Tout en exprimant sa profonde préoccupation face aux événements survenus dans la région de Sidi Bouzid, événements caractérisés par la recrudescence de la tension et une vague d'arrestations,

- Conscient de l'importance des dimensions sociales dans les choix de développement et du rôle de la concertation multiforme dans la résolution des problèmes et des questions quelqu'en soit leur degré d'acuité et de complexité,

- Tout en accueillant favorablement l'esprit compréhensif des parties concernées suite aux contacts qu'il a menés à l'échelle nationale et régionale,

Le Bureau exécutif:

1/- Réaffirme que le travail est un droit légitime stipulé dans toutes les législations et les conventions et traités internationaux et est garanti par la constitution tunisienne, et souligne que le traitement de la question de l'emploi, dans le cadre d'une approche fondée sur l'égalité et l'équité entre toutes les régions, constitue l'une des solutions pour éradiquer tout sentiment d'injustice et maîtriser toute réaction spontanée pouvant conduire à des drames sociaux,

2/- Met l'accent sur l'importance du rôle régulateur de l'Etat et sur ses missions d'investissement pour créer des postes additionnels au profit de tous les demandeurs d'emploi particulièrement les jeunes diplômés de l'enseignement supérieur et appellent à inciter davantage les privés à accélérer le rythme d'investissement notamment dans les régions intérieures du pays vu les différents encouragements et avantages dont ils bénéficient,

3/- Appelle les autorités à instituer les mécanismes nécessaires pour la promotion des institutions nationales notamment les services de santé et la régularisation de la situation foncière de certaines terres agricoles dans l'objectif de leur octroyer les avantages nécessaires et urgents.

4/- Renouvelle son appel à éviter les solutions sécuritaires dans le traitement de certaines réactions spontanées de revendication du droit au travail et insiste sur la nécessité d'engager un débat sérieux et constructif sur le développement durable fondé sur la corrélation des dimensions économiques et sociales,

5/- Le Bureau Exécutif enregistre avec satisfaction la libération d'un nombre de détenus et appelle à la libération de l'ensemble des détenus dans le but de créer un

climat sain à même de contenir toutes formes de tension et favoriser un dialogue serein dans le traitement de la question de l'emploi et du développement dans la région de Sidi Bouzid en prélude au démarrage des consultations locales, régionales et nationales sur l'emploi.

Tunis le 21 décembre 2010

Abdessalem JRAD
Secrétaire Général

